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貴重な意見ありがとうございます。貴重な意見ありがとうございます。

◆表紙について
・新型コロナウイルスの収束の願いも込め、飾りつけをしている姿がとても良い。マスクをはずした笑顔
　が早くみたい。
・コロナ禍の中で色々な行事ができてきているなと感じた。
・いろいろな行事が中止されている中で、昔ながらのこうした行事の様子が見られるとホッとする。
・伝統行事をみんなでやる姿がとても良い。
・ご年配の方達にとっては懐かしさのある風習も、子供たちにとっては、新しい遊びのようで。意味のあ
　る行事を大切に後世に伝えることは見ていてほほえましく、嬉しい。

◆年頭のあいさつ、定例会等概要、質疑応答、採決状況表について（2～6ページ）
・新型コロナウイルスの感染者を舟形町から一人もでていないことを、町民としてうれしく思う。予防対
　策の取組みも浸透していることも評価しているが、住民１人１人の感染に対する知識と努力があっての
　ことと感じている。今しばらく気を緩めず対策に注意していきたいと思う。減債基金積立金の説明があ
　ってわかりやすかった。
・インフルエンザの予防接種率が高く、町民の意識の高さを感じた。
・新型コロナウイルスによって、こんなにも町の状況が変わってしまうのかと驚く程の補正予算にびっく
　りした。
・コロナ対策では、この一年間いろいろな事をしてくれたと思う。悪い年というイメージかもしれないが、
　やらなくてはいけないものなど、普通と思って過ごしてきた年では気づかなかったことに気づかされた、
　決して悪い年ではなかったと思う。ぜひ、これからも町民のために頑張って欲しい。

◆第１３回議会報告会、議会活動について（14～19ページ）
・議会だよりふながたを講評していただいたとあるが、どのような意見があったのかが気になるところ。
　町民目線でわかりやすい議会だよりになることに期待する。
・空き家対策が毎回議題となるが、冬は特に屋根に雪が積もり、危ない家もあった。隣の家に住む人も不
　安になると思う。
・地区公民館感染症対策支援事業について、どの公民館でどういう事業利用がされたのか、自分の地区の
　公民館はどうなのかと気になった。
・写真を見る限り、各地区の参加人数がとても少なく、する意味があるのか疑問である。
・議会報告会を読むと町民の方々の思いや考えも知ることができるし、町の考えもとても良くわかり、こ
　れからも読んでいきたいと思う。町を知ることは、そこに住む人たちの思いを知ることなんだと思った。
　子育て支援だけでなく、年配の方の支援もお願いしたい。

◆一般質問について（7～13ページ）
●SDGsの活用・取り組みとあるが、どういうものなのか。いまいちわからなかった。少し説明をして欲
　しいと感じた。
・子どもたちの通学に対して、町全体で見守っていく必要があると読んでいて感じた。
・農作物などの被害はもちろん、この地域で安心して暮らしていくために、有害鳥獣対策は必須と思われ
　る。なかなか難しいが、効果的な対策が進めばと思う。
●最近よくSDGsとテレビ等で言っているが、いまいちよく意味が理解できない。高齢者が多いこの町で
　は、もっとわかりやすい取り組みを、わかりやすいように発信すべきではないだろうか。高齢者にSNS
　といっても無理ではないか。
●SDGsは私も興味がある。どの年代の方がみてもわかりやすい活字の大きさなど工夫してもらいながら、
　発信してもらえると嬉しい。縄文の女神が舟形に帰ることを里帰りということに対して、里帰りはまた
　嫁ぎ先に帰るのかなというさみしい表現のような気がする。そう言わなくても良い日が来ると良い。
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議会報モニターより

◆えがったなぁ、町民の声、編集後記について（20ページ）
・えがったなあの伊藤さんご夫婦と駿杜くんには、遠方から嫁いできた方々にたくさんのエネルギーとパ
　ワーを与えてくれているように思う。これからもお幸せにと願う。室内運動場や交流場を望んでいるが、
　本当に室内の遊び場は必要だと思う。若い世代がくらしやすい環境を整えてほしいと思う。
・いつも見ています。それぞれの家庭の声がきけて見ていておもしろい。色々なご家庭を見たい。
　｢声」もすごく良い。町民のリアルな声。ぜひ耳を傾けていただきたい。
・｢えがったなあ」の写真は、ご家族の雰囲気が伝わる良い笑顔の写真。｢声」の方も、証明写真的なもの
　でなく、もっと自然な感じのものにできないのかと思った。
・町民の声がダイレクトに聞ける企画だなと毎号思う。写真もほほえましいものが多く、ぜひ多くの町民
　にインタビューして欲しいと思う。
・町民の声を読ませてもらって、子どもからお年寄りの方を含めた交流の場や行事が増えるといいなと私
　も思った。

モニターさんのご意見にお答えします
Ｑ．保育園前の避難所建設は順調か、コロナの予防
　　接種がスムーズにできるようにお願いする。

Ａ．福祉避難所は外構工事を含め４月末に全て完成
　　し、コロナワクチン模擬接種訓練を3月27日に
　　実施し万全の体制で準備しています。

Ｑ．ＳＤＧｓ（エスディージーズ）とは。
Ａ．国連が定めた17の目標で構成
　　｢Ｓ（持続可能な）Ｄ（開発）Ｇｓ（目標）」
　環境問題を考慮しつつも経済的に発展し戦争や
貧困のない世界を2030年までに達成予定で193
か国が参加している目標のことです。くわしくは
｢広報ふながた｣令和2年12月号に掲載しています。

◆議会・町に対する意見等、その他
・コロナ禍の中でのこの１年、先が見えない今後、町民へ寄り添い、温かい見守りと協力支援をこれから
　もお願いしたい。
・冬場の通学路で徒歩通学の子どもたちに対して、民家の屋根の落雪対策は万全なのか。道路脇に積もっ
　た雪で子ども姿が見えづらい時もある。
●冬が終わると雨が降り出すが、保育園前の避難所建設は順調なのか。
●これから始まるコロナの予防接種がスムーズにできるように段取りをお願いする。
・以前、防災無線で子どもさんの声を聞いた。子どもの声は、とても元気づける力があると思うので、ま
　た何かの形で聞くことができれば良いなと思っている。特にコロナの時代、外との関わりを減らして生
　活している人たちにとっては嬉しいのではないかと思った。

今回は議会だより１８５号（１月２２日発行）に寄せられた意見や感想を掲載しています。

一年間、数多くのご意見ありがとうございました


